Brauchtumspflege Kinder singen mit Palmstöcken

STADTLOHN Da war erkennbar etwas los: Zur Pflege des heimischen Brauchtums gehört für den Stadtlohner Heimatverein in jedem Jahr am Palmsonntag das Palm-Paosken-Singen mit Kindern und Eltern am Marktpütt zwischen Kirche und Rathaus.



Das Palm-Paosken-Singen am Sonntag vor St. Otger

Zuerst besuchten die Familien die Wort-Gottes-Feier in der St.-Otger-Kirche, wo bei der Palmweihe auch die bunt geschmückten Palmstöcke gesegnet wurden und alle gemeinsam als Erinnerung an den Einzug Jesu in Jerusalem das Lied sangen: "Jesus soll unser König sein".

Anschließend versammelte man sich am Marktbrunnen. Dort stimmten Kiepenkerl Herbert Hörbelt und seine Bäuerinnen Karin Hörbelt und Agnes Walfort das Palm-Paosken-Lied an. Nach dem gemeinsamen Singen gab es vom Heimatvereins-vorsitzenden Hermann Hintemann und seinen Helfern einen frisch gebackenen Osterhasen für den Palmstock.

Münsterland Zeitung

Susanne Dirking Redaktion Ahaus

Erstellt: 20. März 2016